LA LUTTE DES SANS-PAPIERS, C'EST LA LUTTE DE TOUS LES TRAVAILLEURS!

Les sans-papiers, souvent au péril de leur vie, parfois sous la coupe de passeurs, ont fuient la misère et parfois la répression. Ils laissent toutes leurs attaches derrière eux. Travailleurs dans leur immense majorité, ils constituent la main d'œuvre parfaite pour le patronat. L'embauche des sans-papiers, est un système nécessaire pour renforcer l'exploitation à toutes les étapes : conditions de salaire et de travail dégradées, absence de droits sociaux alors qu'ils payent des cotisations, menace permanente de licenciement pour défaut de papiers.

ILS VIVENT ICI! ILS BOSSENT ICI! ILS RESTENT ICI!

Après les grèves de 2008, la lutte des travailleurs sans-papiers a repris avec plus de 5000 grévistes. Cette fois, plus de cas par cas. Nous exigeons une circulaire ministérielle simplifiant les critères de régularisation. Ainsi, nous imposons un rapport de force global avec le gouvernement. Pour qu'il cède, nous devons étendre le mouvement et encourager les centaines de milliers de travailleurs sans-papiers à se battre au grand jour. Sans eux, l'économie de ce pays ne pourrait pas fonctionner.

CONTRE LA POLITIQUE DE SARKOZY : POUR LA LIBRE CIRCULATION !

Depuis des décennies, c'est la même politique gouvernementale, de gauche comme de droite. La fermeture des frontières brandie par les dirigeants nationaux et européens vise en réalité à posséder une main d'œuvre au rabais. Après "l'immigration choisie", Sarkozy en rajoute une couche avec le débat raciste sur "l'identité nationale" pour faire oublier sa politique de casse sociale. Le but est d'exclure les "indésirables" et nier la véritables opposition : celle entre les victimes et les responsables de la crise.

Nous luttons contre le capitalisme et l'impérialisme, responsables de l'appauvrissement des pays d'où viennent les sans papiers. Ce n'est pas aux immigrés de payer la crise du capitalisme, qui les pousse à chercher ici un travail et une vie décente.

Licenciements massifs, recul des libertés individuelles, criminalisation aggravée du mouvement social, débat sur "l'identité nationale" : leur lutte est aussi la nôtre!

TOUS AVEC LES SANS-PAPIERS EN LUTTE!

MEMES PATRONS MEME COMBAT! POUR LA LIBRE CIRCULATION!